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简 讯

陈小国：
本单位于2024年8月14日作出《履行拆迁协议决定事先告知书》，

拟责令陈林木、陈秋星、陈蓉国、邵美雅、邵建墅、邵仁墅、邵微、陈建国、
陈小国等9人在履行拆迁协议决定书送达之日起10日内全面搬迁并腾
空位于宁波市奉化区惠政西路镇西弄 57号的被拆迁房屋。逾期未全
面搬迁并腾空被拆迁房屋的，本单位将依法申请人民法院强制执行。
如有陈述申辩意见，应在收到本事先告知书之日起 3个工作日内向本
单位、宁波市奉化区房屋征收拆迁事务所或宁波市奉化区西岸村旧村
改造（拆迁）项目指挥部提出意见；逾期未提出的，视为放弃陈述申辩权
利。经直接送达、邮寄送达方式向你送达《履行拆迁协议决定事先告知
书》，均无法达达。为此，参照《中华人民共和国行政强制法》第 38条、
《中华人民共和国民事诉讼法》第95条的规定，向你公告送达。自发出
本公告之日起，经过30日，即视为送达。

特此公告。
宁波市奉化区房屋拆迁管理中心

2024年9月4日

送达公告

危险重重
记者 袁伟鑫

本报讯（记者 毛超峥）近年
来，我区围绕建设儿童友好城市
目标，积极推进儿童友好型社区
建设。辖区多个社区紧扣幼儿托
育、假期安全等家长关心的问题，
通过空间打造、机制创新、活动运
营等方式，营造舒心、安全的人居
环境。

春晖幼儿园坐落于锦屏街道
春晖社区内，毗邻春晖社区党群
服务中心。为了给周边的孩子创
造一个良好的托育空间，该社区
于今年8月15日设立了“弄堂里”
托幼服务站，站内摆放着崭新的
游戏桌和七彩的摇摇马，墙上是
色彩鲜艳的卡通彩绘，吸引了社

区内的不少幼儿前来。“弄堂里”托
幼服务站不仅是孩子们玩乐的空
间，同时也为接送的家长提供了休
憩社交的场所。“托幼服务站不仅是
我们接送孩子上下学时的休息站，
还是深受孩子们喜欢的活动室。”春
晖社区的一位居民感慨道。

为了给孩子们的校外生活加固
“安全屏障”，锦屏街道花园社区充
分发挥党组织引领作用，成立“社
区+民警+学校+家长”四方联动护
学机制。除了邀请民警进社区开展
安全讲座课堂外，该社区还采取“线
上+线下”相结合的方式，利用业主
群、宣传栏、社区假日学校等平台，
引导家长重视家庭教育，树立监护

责任。同时，花园社区还组织网格
员和志愿者深入校园周边的商户，
提醒商家文明规范经营行为，严禁
向学生销售香烟、盗版图书以及过
期或“三无”产品等。

此外，各社区还通过组织形式
多样的体验活动，进一步丰富孩子
们的课后生活。8月 25日上午，家
住锦屏街道阳光社区的孩子们在社
区网格员的带领下实地走访上学路
线，查找并记录安全隐患。在社区
网格员的帮助下，他们共同观察上
学路上的每一处安全细节，识别潜
在安全隐患，学认标识路牌，发现并
记录了诸如交通标志缺失、路面破
损等15个问题，并提出相应改进措

施。而锦屏街道南溪社区则联合区
消防救援大队和区司法局，为社区
的孩子们先后上了两堂安全课。来
自区消防救援大队的宣传员戴哲化
身“蓝老师”通过故事、课件、视频等
形式，为青少年简单讲解防火知识、
火灾危害、事故预防等消防安全知
识。来自浙江锦屏律师事务所的律
师任莎莎以“少儿网络安全法治教
育”为主题，通过互动问答的形式，
结合生动鲜活的案例向孩子们讲述
了网络安全知识，详细讲解了在日
常生活和学习中如何正确使用网
络，增强自身网络安全防范意识等
法律知识。

用心守护未成年人健康成长

我区持续推进儿童友好型社区建设

本报讯（记者 虞金辉 通讯
员 胡昊）近日，区综合执法局联合
区文广旅体局对我区部分游泳场所
开展专项行政执法检查，旨在加强
全区游泳场所的安全监管工作，保

障市民游泳健身安全。
此次执法检查包括各游泳场所

游泳救生员配备、游泳社会体育指导
员资质配备和持证上岗情况，设施设
备和安全管理制度设置等情况。

筑牢泳池安全线 为“清凉”保驾护航

本报讯（记者 王璐 单晓
峰 陈锦溢）8月 29日，我区召开
2023年度外海渔船优秀中队长表
彰暨 2024年度开捕前渔业安全生
产会议。

会议全面总结回顾了2023年以
来全区渔业安全生产工作，并对下阶

段开捕后渔业安全生产工作进行研
究部署，对2023年度渔船编组优秀
中队长进行了表彰，并宣布2024年
度新聘渔船编组中队长名单和金牌
导师名单。会议强调，安全生产永远
在路上，要将“安全第一”时刻装进大
脑，处处保安全、事事讲安全。

2024年度开捕前渔业安全生产会议召开

本报讯（记者 王巧丽 陈安
江 通讯员 陈芯蜜 刘佳文）又
是一年金秋开学季。9月1日起，绿
都小区学生们的上下学之路多了许
多红色身影的陪伴。

在上下学高峰期，身穿红马甲
的绿都社区党员志愿者们出现在学
生上下学的主要途经路段，挥动着
护学旗，引导穿行在小区主干道上
的学生们，提醒学生们安全有序过
马路。此外，对来往车辆，志愿者
们也会耐心劝导，提醒他们及时避
让过路学生。这些红色身影获得了

不少家长和孩子的点赞，有学生家
长感慨道：“有他们在，我们作为
家长更放心了，社区考虑得真周
到！”

据了解，今年暑假期间，绿都小
区门口的长汀东路由原来的四车道
拓宽为六车道，为保障学生们上下
学高峰时段能安全、畅通通过，避免
发生交通安全事故，绿都社区党员
志愿者们行动起来，开启平安护学
志愿服务行动，发挥党员先锋模范
带头作用，护航学生们上下学。此
行动将持续开展1个月。

党员志愿者暖心护学
助力学子走好求学路

本报讯（记者 马乐乐 王
层裕 通讯员 云舒）“您好，请
靠边停车接受检查。”8月29日上
午，在弥勒大道和桃林路十字路
口，联合执法人员拦截了一辆大
型运输车辆。经过现场检查，发
现该车辆超载 21%。最终，执法
人员对驾驶员依法作出罚款 200
元的行政处罚。

据了解，为进一步规范道路交
通行车秩序，营造“畅通、安全、舒
适、优美”的公路通行环境，自今年
6月24日起，区交通运输局、区公安
分局以及区综合执法局在全区范围
内组织开展普货道路运输违法超限
超载、抛洒滴漏联合整治行动，每周
不定期开展联合执法行动，确保公
路安全畅通。

当天，联合执法行动在全区 8
个镇（街道）分别开展，共出动执法
人员80余人，共查获运输车辆违法
违规行为 31起。“我们重点检查运
输车、渣土车是否存在超限超载、是
否存在抛洒滴漏、驾驶人员有无从
业资格证等相关违法违规行为。同
时，我们还利用科技手段对疑似超
限车辆进行识别，确保不漏一车、不

漏一违。”区交通运输行政执法队三
中队中队长楼咏伟说。

据悉，行动开展以来，已开展路
面巡查、联合执法16次，查处抛洒滴
漏、超限超载运输等违法案件 607
起。行动期间，执法人员还不定期走
访约谈渣土源头企业，宣贯相关法律
法规，要求运输企业做好防护措施，
共同维护良好的公路交通环境。

筑牢安全行车“生命线”

普货道路运输违法整治行动扎实推进

本报讯（记者 陈锦溢 通讯
员 张成义）我区今年种植花生面
积为 4000余亩，眼下，花生成熟周
期迎来关键阶段。连日来，我区抢
抓雨后凉爽天气，积极利用无人机
开展微生物菌剂喷施工作。

8月 29日下午，在宁波奉兴农
业发展有限公司花生基地，区农业
技术服务总站农艺师张成义与农户
贝伏一同穿梭在花生地里，仔细查
看作物生长情况，无人机操作员正
在开展花生地的飞喷工作。伴随着
一阵阵螺旋桨的嗡鸣声，无人机迅
速升空，沿着设定的路线，均匀而细
致地喷洒出白色的药雾。短短时间

内，一大片花生地便完成了高效、精
准的菌剂喷施作业。

据了解，贝伏今年种植了200亩
花生，品种涵盖了海花、鲁花、花育等
60余个品种，预计每亩产量为550公
斤。植保无人机飞防是近年来我区
大力推广的一项农作物病虫害防治
技术，用无人机进行喷施叶面肥、菌
剂比常规操作省工省力。“相比传统
的人工喷施方式，无人机的作业效率
简直太高了！原本需要13到15名工
人才能完成的工作，无人机一天就能
搞定。而且，还能节省成本每亩 12
元，用水量也减少了50%。”此次利用
无人机开展菌剂喷施，贝伏赞不绝口。

无人机“飞防”作业忙
秋粮稳产增收有“底气”

本报讯（记者 马乐乐 王层
裕 通讯员 王郑靖）“我打这个电
话纯粹是想感谢裘村实验幼儿园各
位教职工对孩子们无微不至的照顾。”
近日，裘村实验幼儿园园长接到区教
育局发来的一份来自宁波市信访局的
反馈信息。这份反馈来自该幼儿园中
班一名小朋友的奶奶杨女士。

“前段时间，我收到幼儿园老师
的短信，她说孩子睡午觉时有几声
轻微的咳嗽，让我们回家注意一下，
让他多喝水。我当时真是非常感
动，也想起了这两年孩子在幼儿园
受到的无微不至的照顾，促使我打
了 12345电话，我一定要表扬并感
谢幼儿园的教职工……”杨女士说。

据了解，杨女士的孙子今年 4
周岁，来到裘村实验幼儿园已经 2
年。有一次，杨女士送孩子到幼儿

园后回家途中接到了老师的电话，
说孩子手上有个小红点，怀疑可能
得了手足口病。“因为发现早，病情
刚开始，尚属轻症，孩子吃几天药就
好了。”杨女士说，“老师非常细心，
要不然等到孩子发烧才发现，可是
要遭大罪了。”除此之外，孩子在幼
儿园每天吃饭光盘，身上的里衣、吸
汗巾勤洗勤换，门卫爷爷叫得出所
有孩子的名字并永远笑脸相迎……
点点滴滴，都是幼儿园教职工耐心、
细心的体现。

收到这样的信访反馈，幼儿园
老师们也非常惊讶。“没有想到原来
我们老师每天一点一滴做的小事，
家长们都看在眼里、记在心里，这不
仅是对我们工作的认可，更是我们
前进的动力。”该幼儿园中一班班主
任叶佳宁说。

裘村实验幼儿园收到一份特殊的信访反馈


